

Le Département d'État étasunien confirme l'entretien à Washington entre John Kerry et le Ministre Cubain des affaires étrangères.



Washington, 18 juillet, (RHC-PL).-Le Département d'État étasunien a confirmé que le Secrétaire nord-américain, John Kerry, s'entretiendra à Washington ce lundi avec le ministre cubain des Affaires Étrangères, Bruno Rodríguez.

John Kerry n'assistera pas à la cérémonie d'ouverture de l'ambassade de notre pays aux États-Unis, mais il recevra Bruno Rodríguez ensuite. Ils donneront après une conférence de presse.

La délégation étasunienne qui participera à cette cérémonie sera menée par la sous secrétaire d'État, Roberta Jacobson.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/62994-le-departement-detat-etasunien-confirme-lentreten-a-washington-entre-john-kerry-et-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres>



Radio Habana Cuba